



## Primeras Planas

Piden más aviones... y crecerían pérdidas  
Morena avala la creación Fondo de Pensiones  
Dan luz verde de pensiones nuevo fondo  
Impone 4T cambio a pensiones y opositores acudirán a la Corte  
Aprueba la Cámara Fondo de Pensiones para el Bienestar  
Por sequía 1 de cada 3 presas ya perdió viabilidad; ven riesgo en extraer más agua  
Aprueban diputados fondo de pensiones  
¡Tétrico!  
¡Las Águilas si responden!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Cae red de falsificadores; aseguraron a un mono

Un centro de operaciones de una banda dedicada a falsificar billetes fue desmantelado en la colonia El Risco, alcaldía GAM por agentes de la SSC. Se detuvo a 61 personas y se aseguraron mil dosis de droga y un mono araña, tras trabajos de inteligencia contra delitos de alto impacto. **Pablo Vázquez**, titular de la SSC de la CDMX, precisó que se dio cumplimiento a 10 órdenes de cateo y se realizaron 30 acciones operativas. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / sin mención: [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#)

### Ascienden a 5 policías por captura de feminicida

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, ascendió a los cinco policías que detuvieron a Miguel "N", presunto feminicida de Iztacalco, quien asesinó a una joven de 17 años e hirió a la madre de ésta. El funcionario capitalino comentó los elementos obtuvieron su promoción laboral por su compromiso por combatir la violencia de género en la Ciudad de México. [La Razón](#)

### Repunte de 51% de homicidios en CDMX es parte "del reloj criminológico", dice la SSC

**Pablo Vázquez**, titular de la SSC, aseguró que el repunte de homicidios en la capital es parte del "reloj criminológico" que se vive año con año. Fue cuestionado en relación con el incremento reciente de casos de asesinatos, pues tan sólo el fin de semana mataron a 10 personas en la capital, pero el funcionario insistió en que no se puede hablar de un aumento y añadió que se trabaja para evitar la impunidad en este tipo de casos. [El Financiero](#)

### Trasladan a hombre quemado en helicóptero

Efectivos del Grupo Cóndores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladaron a un hombre con quemaduras del Deportivo Primero de Mayo. Ubicado en la colonia Totoloapan, en la alcaldía Magdalena Contreras al hospital Magdalena de las Salina en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

### Llevaba cartuchos útiles

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un sujeto que transportaba en una camioneta varios cartuchos útiles, en Iztapalapa, en el cruce de Eje 6 Sur avenida Jalisco y calle Sur 27, en Leyes de Reforma Primera Sección. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

23 de abril de 2024

### Se llevaba ropa sin pagar y lo cacharon

En Cuajimalpa oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial** capturaron a un extranjero que se robó mercancía en una tienda departamental. [Basta](#)

### Detenido con drogas en Cetram Taxqueña

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de diversas dosis de aparente droga en las inmediaciones del Cetram Taxqueña ubicado en avenida Canal Miramontes, de la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán, como parte del operativo "Pasajero Seguro". [La Prensa](#)

### Detienen a "El Pani"

Un sujeto identificado como "El Paniagua" fue detenido por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Génova, de la colonia Juárez, por privar de la vida con un cuchillo a "El Cantinflas" en inmediaciones del Metro Revolución. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Atoran a morro por muerte de taxista

Un menor de edad fue detenido por **elementos policiacos** acusado de apuñalar y robarle su unidad a un taxista sobre la México-Cuernavaca, en la colonia Cipreses. Al detenido se le decomisaron bolsitas con aparente cocaína. [El Gráfico](#)

## Policiaco

### Se cuelga hombre en Periférico e Insurgentes

Un hombre se suicidó en el sur de la capital del país, fue descubierto por peatones suspendido de un puente en una de las esculturas de la Ruta de la Amistad de México 68, en Periférico e Insurgentes. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para atender el reporte. [Basta](#) / [La Prensa](#)

### Se arroja mujer al paso del metro

Una mujer intentó quitarse la vida, al arrojarla en la estación Chabacano de la Línea 9 del Metro. Fue rescatada con vida por personal del STC y paramédicos, quienes la trasladaron a un hospital. [Basta](#)

### Matan a dos y uno queda malherido

Dos hombres fueron asesinados a balazos dentro de un vehículo sobre avenida de las Culturas, en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un operativo para intentar dar con los responsables, mientras paramédicos del **ERUM** trasladaron a un tercer herido a un hospital cercano. [La Prensa](#)

## Justicia

### Atrapan agentes de la PDI a un homicida

Agentes de la **Policía de Investigación** dieron cumplimiento a una orden de aprehensión contra un hombre, requerido por su probable participación en el delito de homicidio calificado. El sujeto fue localizado en la colonia La Colmena, en Iztapalapa, donde fue asegurado y trasladado al **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente** a disposición de un juez penal. [Basta](#)

### Tras las rejas por homicidio

Uriel "N" fue detenido en avenida Reforma, colonia Lomas de San Lorenzo, por agentes policiacos, por su probable participación en el delito de homicidio calificado. El hombre fue trasladado e ingresado al **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**, quedando a disposición del juez penal. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

23 de abril de 2024

### “No se descarta ninguna hipótesis”: Batres

A petición del Sacmex, la FGJ abrió una carpeta de investigación por el posible delito de sabotaje, para indagar si esa es la causa de la contaminación del pozo de Alfonso XIII, que suministra agua con presencia de aceites y lubricantes a colonias del norponiente de la alcaldía Benito Juárez, señaló el jefe de Gobierno, Martí Batres.

[El Universal](#)

### Imagen Destacada

## La Razón

### Ascienden a 5 policías por captura de feminicida

**RECONOCE** jefe de la SSC compromiso de uniformados con combate a violencia de género en caso de asesino de Iztacalco. **pág. 13**



EL SECRETARIO de Seguridad, con los policías reconocidos, ayer.



EL TITULAR de la SSC, Pablo Vázquez, ayer, al reconocer a los policías.